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Совещание комсомольцев и молодежи, отличившихся на освоении целинных и залежных земель (1 стр.).
A. Семенов. Политическая работа на ферме (2 стр.).
B. Воличутин. Иван Васильевич В1бушкин(2 стр.).По городу и району (2 стр.).

в номере:Труженики сельского хозяйства района приложат все силы к тому, чтобы претворить в жизнь задачи шестого пятилетнего плана (3 стр).
В. Харьков. Международный обзор (4 стр.).

Молодые труженики деревни! Настойчиво боритесь 
за повышение урожая!В проекте Директив X X  [съезда К П С С  по шестому пягилетнеиу плану разви тия народного хозяйства С С С Р  на 1956 — 1960 го ды предусматривается до вести в 1960 году валовые сборы зерна до 11 милли [ардов пудов.Важным этапом в осуще ствлении этой задачи должен стать 1956 год— первый год шестой пятилетки. Вот почему труженики колхозной деревни считают своим первейшим долгом по-хозайски подготовиться к весне.Большую роль в этом деле выполняет сельская молодежь. Комсомольцы сельхозартели имени Сталина, Калининского сельсовета, в первой половине января обсудили вопрос о подготовке к весеннему севу на своем собрании и вмесге с председателем колхоза наметили план действий. Сейчас решение комсомольского собрания молодежь подкрепляет практическими де лами. Силами комсомольцев завезено в колхоз несколько тонн минеральных удобрений, ежедневно десять человек работают на вывозке навоза. Каждый член В Л К СМ  взял обязательство собрать по 300 кг золы. Выполняя это слово, Антонина Кокорева собрала уже 150 кг золы, Зоя Чистюнина — 120 кг золы и 30 кг куриного помета. Комсомольцы колхоза имени Сталина во главе с секретарем комитета тон. Кокоревой прониклись хорошим, деловым беспокойством о будущем урожае.

предвесенних ра-

Пример этот поучителен.Если каждая первичная организация также проявит свою инициативу, она окажет неоценимую помощь'за 11 миллиардов колхозам в больших и'зерна в год!

важных ботах.Но, к сожалению, не везде комсомольцы и молодежь чувствуют свою ответственность за образцовую подготовку к весне. В сельхозартели «Объединение» секретарь первичной организации тов. Бунтов по специальности — агроном. И тем не менее комсомольцы и их вожак совершенно безучастны к этому вопросу борьбы за высокий урожай. Такое же положение наблюдается и в некоторых других комсомольских организациях.Каждому молодому человеку в деревне найдется сейчас много дел. Заготовка и вывозка удобрений, ремонт инвентаря, сбруи, заготовка материала для изгородей и т. д. — все эти дела одинаково важны и хороши, расторопный хо зяин с ними справляется во-время. Такими заботли вьши хозяевами и должны быть комсомольцы колхо зов и М ТС.Хорошо подготовиться весне— это значит не толь ко привести в порядок ыа шины, очистить семена, но и пополнить свои знания Комсомольцы должны по беспокоиться, чтобы моло дежь училась передовому опыту социалистического земледелия. Чем быстрее юноши и девушки ознако мятся с этим опытом, при меият его в своей работе тем успешнее будет их борьба за высокий уро жай.Комсомольцы М ТС и колхозов! Юноши и девуш ки! Включайтесь в социалистическое соревнование в честь X X  съезда К П С С  за лучшую подготовку к весенним полевым рабо там, выходите на борьбу

В честь X X
с'езда К П С С*  *  *

Двухмесячный план — 
к 14 февраляВоодушевленный проектом Директив ЦК К П СС по шестому пятилетнему плану, с каждым днем все больше проявляет трудо вые усилия коллектив нашего мастерского участка. На 20 декабря январский план им уже выполнен на 95 процентов.Подсчитав все свои возможности, лесозаготовители лесоучастка, по призыву мигинцев, взяли на себя социалистическое обязательство— план двух месяцев по вывозке древесины выполнить к дню открытия X X  съезда К П С С  

К. Мизинцев,мастер лесоучастка Камчуга.

По родной стране

Iff

За досрочную подготовку машинного парка к весне

Свое слово сдержуПроект Директив X X  съезда К П С С  по шестому пятилетнему плану меня еще более вдохаовил на самоотверженный труд. Ра ботая в кондитерском цехе я за последние дни доби лась выработки норм среднем до 112 — 115 про центов.Стремясь достойно ветре тить открытие предстояще го съезда нашей родной Коммунистической партии я даю слово январский план выполнить на сто тридцать процентов с хо рошим качеством продук ции.
Р. Голодова,мастер кондитерского цеха Тотемского райпищекомби-

МТСпервых машин кстраны добились I шили подготовку успехов в подго- [ полевым работам, топке машинного парка к< Ремонт машин этой зи весеннему севу. К началу [мой проходит на более вы- января из мастерских вы-[соком техническом уровне пущено на 40 тысяч трак-|3а два года в стране по- торов больше, чем на эту строено 1600 хорошо оснащенных типовых мастер-же дату в минувшем году. Сотни МТС, включившись по почину механизаторов сельского хозяйства Воронежской области в социалистическое
ских. Подготовлены квалифицированные кадры. Ремонт производится, как правило, по узловому методу, позволяющему вести оревиованив|pfl6oTy  более ритмичном ва достойную встречу X X  j высококачественно, 

съезда К П С С, уж* *а»ер-1 (ТАСС)»

Досрочно выполним 
заданиеМы работаем в столяр- пудов ном цехе и делаем для заказчиков двери, столярные верстаки, для хлебопекарни дежи и прочую мебель. Ознакомившись с проектом Директив ЦК К П С С  по шестому пяти летнему плану, мы стали трудиться еще упорнее. В настоящее время у нас вы работка до 130 — 140процентов в день.Чтобы о з н а м е н о в а т ь  двадцатый съезд К П СС новыми производственны ми успехами, мы решили задание текущего месяца перенрыть в полтора раза все изделия выпуститьтолько хорошего качества.

В. Свргачев,
А. Цыкин, 

столяры райпромкомбнват*.

m bt
Ленинград. Коллектив турбокорпуса завода «Электросила» имени С . М. Кирова взял обязательство до конца года изготовить сверх плава один турбогенератор мощностью 100 тысяч киловатт.На снимке: заклиновка ротора турбогенератора мощностью 100 тысяч киловатт после обноткн. Слева направо: обмотчик Н . А . Орлов, стерший мастер участка Г . А . Кули- чев и обмотчик В. И. Саморуков.Фото А . Михайлова. Фотохроника Т А С С .

Совещание комсомольцев и молодежи, отличившихся 
на освоении целинных и залежных земель20 января в Москве, в Большом Кремлевском Дворце, открылось совещание комсомольцев и молодежи, отличившихся на освоении целинных и залежных земель.С бескрайних просторов Сибири, Алтая и Казахстана, из степей Поволжья Зауралья, из далекой Амурской области и других восточных районов страны прибыло в столицу свыше тысячи молодых энтузиастов.Совещание открыл первый секретарь ЦК ВЛКСМ  А . Н. Шелепин.Бурными, продолжитель ными а п л о д и с м е н т а м и  встречают участники сове щания предложение об избрании почетного прези диума в составе Президиума Центрального Комите- Коммунистической парии Советского Союза.Утверждается повестка дня и порядок работы совещания. Решено обсудить доклады Министра совхо

За два года, говорит тов. Бенедиктов, совхозы подняли 13 миллионов 640 тысяч гектаров целинных и залежных земель, организовано 425 новых крупных, высокомеханизированных зерновых совхозов.В совхозы, осваивающие новые земли, по призыву Коммунистической партии прибыло 233 тысячи рабочих, а вместе со строителями—свыше 300 тысяч.Только совхозы, осваивающие целинные земли, говорит далее докладчик, получили 36 тысяч гусеничных тракторов, 25 тысяч зерновых комбайнов, 14 тысяч грузовых автомобилей.Докладчик отметил имеющиеся в проекте Директив X X  съезда партии указания на необходимость дальнейшего освоения целинных и залежных земель, что будет способствовать осуществлению величественной задачи, по-зов С С С Р  И. А . Бэнедик- ставленной Партией и Пра това, Министра сельского вительством — довести ва-хозяйства С С С Р  В. В. Мацкевича и доклад ЦК ВЛКСМ «О дальнейших шдачах комсомольцев и молодежи в освоении це- 
1ИИНЫХ и залежных земель и увеличении производства <ерна».Слово для доклада представляется Министру овхозов С С С Р  И. А , Бенедиктову. 1

ловой сбор зерна до 11 миллиардов пудов.Затем с докладами выступили Министр сельского хозяйства С С С Р  В. В. Мацкевич и секретарь ЦК ВЛКСМ  А . Н. Шелепин.После докладов начались прения. (ТАСС).
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Политическая работа на фермеНедавно на животноводческих фермах колхоза «Память Ленина» прбыва- ли соседи из колхоза имени Сталина, Н-Печенгско- го сельсовета. Ноченгские животноводы интересовались буквально всем.Они побывали в коровнике, осмотрели новый свинарник, овчарник, птичник, познакомились с распорядком дня работы на фермах.Коченжанам понравились в Леваше люди и их дела. Они обещали многое, что увидели здесь, применить у себя на фермах. Действительно, в левашском

лен и сейчас хорошо развивается.На одном из производственных совещаний работники овцеводческой фермы А . И . Ппина и Т. И. Козлова подняли вопрос о расширении помещения для овец, так как их вместо 60 стало теперь 140. Правление колхоза предложение животноводов выполнило.На производственном совещании зародилось социалистическое соревнование среди животноводов, инициатором которого явилась молодая доярка Александра Васильевна Никитинская. Побывав на Всесоюзной сельскохозяйственнойколхозе произошли боль- выставке, она рассказала шие изменения за послед- 1 об опыте передовых животине два года. Если раньше поводов страны своим подвесь крупный рогатый скот занимал маленький уголок на обширном дворе, то теперь уже весь двор становится тесным. Стадо увеличилось почти в двадцать раз. Разрослось свиноводство и овцеводство. На фермы пришло много новых людей, в своем большинстве—молодежь.С ростом животноводческих кадров встал вопрос и о их воспитании. Партийная организация и правление колхоза, решая его, заботились прежде всего о том. чтобы животноводы полюбили свою довольно кропотливую и трудную работу, поднять их активность. Надо сказать, местным коммунистам удалось этого добиться. Формы политического и производственного воспитания применялись различные. В центре расположения животноводческих помещений, в одном из небольших домиков,организован красный уголок, который быстро стал центром работы среди животноводов. Они охотно идут сюда прочитать свежую газету, прослушать беседу или познакомиться с показателями работы за день, сравнить их с результатами деятельности своих товарок. Почти ежедневно доярки, свинарки и другие животноводы обмениваются опытом. Эти свое образные производственные совещания помогают подни*

ругам и обязалась надоить в текущем году не менее 2000 литров молока от каждой коровы. Свое слово доярка держит.Подвозка дров на ферму, воды, кормов считалась второстепенной работой. На самом же деле от этого зависит очень многое. Поэтому животноводы подняли вопрос, чтобы работу этой группы колхозников как-то стимулировать,создать у них материальную заинтересованность. Учтя это предложение, правление колхоза разработало нормы выработки на подвозке к фермам кормов, дров и воды и установило денежную доплату к трудодням при выполнении норм.Партийная организация и правление колхоза организовали систематическую читку газет в красном уголке на ферме и беседы на животрепещущие темы. Так, например, активно обсуждались итоги районной сельскохозяйственной выставки. По этому вопросу провел беседу председатель колхоза тов. Бурцев. Много рассказывалось животноводам о том, как трудп- щиеся области и района готовятся к встрече X X  партийного съезда. Проведена была специальная беседа о повышении рационов кормления высокоудойных животных.Однако нельзя сказать, что все уже сделано. В ча-мать квалификацию работ- стности, на фермах не выников животноводства. Был такой случай. Анна Ф<.о- досьевна Никитинская на свиноферме работает первый год. И вот во время опороса у свиноматки «Важная» были неблагополучные роды. Поросята рождались по виду мерт- ьые. Молодая свинарка растерялась. Но ей пришла на помощь Юлии Ивановна Никитинская, которая на общественном свинарни

1ускаются «боевые листки», нет твердого плана в ) аботе с животноводческими Iадрами. Член правления кэлхоза Е . Н . Козлов, от- в .чающий за животновод- o' во, не болеет душой за это дело, что сказывается на. настроении всех работников животноводства.Сейчас в красном уголке готовятся стенды с материалами из проекта Директив

Иван Васильевич Бабушкин

ке проработала уже 16. X X  съезда К П С С  по ше- лет. Б результате соимест-1стому пятилетнему плану, ны* мер весь больше!й при-;плед «Ронгой» был ожив А. Семенов,

31 лмнарп текущего года исполняется 50 лет со дня смерти замечательного про легарского революционера, соратника и ученика II. П. Ленина— Ивана Васильевича Бабушкина.И. В. Бабушкин родился 3 января 1873 года в селе Леденгском, Тотем - с ко го уезда, в семье бедного крестьянин». Отец Бабушкина, изнуренный тяжелым трудом на леденг- ских солеварнях, умер, когда Ивану Васильевичу было 5 лет. По окончании начальной школы мать Бабушкина — Екатерина Платоновна увезла его в город Петербург и отдала работать мальчиком в мелочную лавку.Когда И . В. Бабушкину исполнилось 14 лет, он поступил учеником в торпедную мастерскую Кронштадтского порта, а отсюда переехал работать в г. П етербург на Семянников ский завод. О .ж изни и работе на этом заводе он впоследствии писал в своих воспоминаниях: « ... я не жил, а только работал, работал и работал; работал день, работал вечери ночь и иногда дня по два не являлся на квартиру...Достаточно сказать, что, идя иногда с завода на квартиру, я дорогой засыпал и просыпался от удара о фонарный столб, откроешь глаза и опять идешь и опять засыпаешь. Так работая не видишь никакой жизни... никакого отдыха и оказывается для кого все это? Для капиталиста!»На Семянниковском заводе Бабушкин впервые знакомится с нелегальными листовками, сначала с листовками народников, а затем и марксистов. Здесь он окончательно решает посвятить свою ж и т ь  революционной деятельности.Когда в 1895 году из разрозненных марксистских кружков В . И. Ле- 
Hlfft организовал Петербургский «Союз борьбы за освобождение рабочего класса», Иван Васильевич стал одним из активнейших его членов.

Н ночь па 17шшаря 1896 г. полиция а рестома.ча Бабушкина и заключила н тюрьму, а которой он просидел 13 месицов. После этого заключенин в феира ле 1897 года был выслан в город Екатеринослав(ныне Днепропетровск).Здесь Бабушкин разпер- нул большую революцнон- ную деятельность. На Брянском заводе он создает марксистский кружок, руководит и другими крулеками, выпускает нелегальные листовки, ведет борьбу с «экономистами*. А  затем организует Екатери нославский комитет Р С Д Р П  и подпольную типографию. Организует дело по выпуску революционной газеты «Ю жный рабочий», первый номер которой вышел в январе 1900 года.В августе 1900 года Бабушкин нелегально переезжает в Петербург, устанавливает связи с Лениным, который в это время жил в эмиграции в г. Лондоне. Бабушкин становится активнейшим корреспондентом ленинской «Искры ». В течение двух лет (1900 — 1901 г. г ) Иван Васильевич по указанию Ленина нелегально работает в ряде промышленных городов России: в Орехово Зуеве, Иваново Вознесенске, М оскве, Ш уе и других городах.В декабре 1901 года Бабушкин снова арестован полицией и заключен во Владимирский тюремный замок, а зат^м был переправлен в Екатеринослав- скую тюрьму. Отсюда он бежит и проделывает путь до Лондона, где встречается с В . И . Лениным. Здесь он пишет для рабочих книгу «Воспоминания И. В. Бабушкина».Из Лондона Бабушкин возвратился в Петербург под видом страхового агента и снова развернул борьбу за принципы марксизма. Но в январе 1903 года полиция снова его арестовала. Царское правительство, видя в лице Бабушкина опасного врага, выслало его в Верхоянск сроком на 5 лет.

Па суровой верхош1С1(о| ссылки Бабушкин осьобо. лился в результате перво| русской революции. При. ехал п г. Иркутск, где ср». зу с головой ушел в рев< люцпонную работу. Он ед - i l f  в г. Читу за оружием джГ иркутских рабочих.Попав в Читу в разгар вооруженного восстания, Бабушкин нс ограничился выполнением своего nati тийного поручения, а во шел в состав Читинского комитета и принял деятельное участие в восстании читинского пролетариата. Он помогал командующему вооруженными с и л а м и  читинского пролетариата революционеру А . А . Ко стюшко в организации и 4  вооружении боевых рабочих друж ин.В январе 1906 года, незадолго до приезда в Читу карательного поезда царского генерала Ренненкамп- ф а, Бабушкин выехал в Иркутск с двумя вагонами винтовок для иркутских рабочих. На станции Слю- дянка он был захвачен карательным поездом Меллер — Закомельского и без суда расстрелян 31-го января 1906 года на станции Мысовая вместе с рабочими, сопровождающими его в Иркутск.Владимир Ильич Левин в некрологе, напечатанном в «Рабочей газете», писал:« Бабушкин пал жертвой зверской расправы царского опричника, но умирая, он знал, что дело, которому он отдал свою жизнь, не умрет, что его будут делать десятки, сотни тысяч, миллионы других рук, что за это дело будут умирать другие товарищи — рабочие, что они будут бороться до тех пор, пока не победят...»Героический образ И. В. Бабушкина — неутомимого борца за свободу и счастье трудящихся — служит вдохновляющим примером для советских людей, строящих под знаменем ленинизма коммунистическое общество.
В. Величутин. сотрудник музея.

Г О Р О Д У  И  Р А Й О Н У
Шахматный сеанс | Заслуженный

15-го января впервые в районном Доме культуры 
был проведен «шахматный сеанс». В семь часов 
вечера в зрительном зале за длинный стол, накры
тый красной салфеткой, сели 14 шахматистиа-лю- 
бнтслей.

Сеансер второразрядник В. М. Трофимчук (уча
щийся училища механизации) объяснил условия, пра
вила игры н сделал первый ход на 14 шахматных 
досках. Через несколько ходов уже стали создавать
ся интересные шахматные комбинации, игра пошла 
гораздо медленнее, чем в начале сеанса. Серьезно 
пришлось задумываться нал ходами и сеансеру тов. 
Трофимчук, так как он встретил довольно серьезных 
соперников в лице Михайлова С, Лукьянова А. и 
других. Борьба между шахматистами продолжалась 
в течение двух с половиной часов.

К концу игры второразрядник тов. Трофимчук был 
вынужден признать победу участников сеанса Ми
хайлова С., Лукьянова А., Добрынина В. и Попова 
Л. Остальные 10 шахматистов-любнтелсй, участ
вовавших в сеансе, признали победу сеансера.

1аким образом шахматный сеанс закончился с 
результатом 10:1 в пользу тов. Трофммчука В. М.

*. 0. СИМАКОВ,
директор Домп культуру.

—= по
Результаты 

слаженной работы
Доброе о в е с т но  

трудится в Толш- 
мен сном лесопунк
те тракторист 
Феодосий Алек
сандрович Юрзин, 
который на трак
торе . КТ-1'2* еже
дневно трелюет до 
S0 кубометров ле
са при норме 50. 
Неплохо работает 
и его напарник чо- 
кероощик по тре
левке хлыстов И . В. 
Матросов.

И. Рычков, воспитатель лесопункт,

авторитет
З а  хорошую ра

боту уважают ле
созаготовители за
ведующую магази
ном орс'а и сто
ловой в деревне 
Тафта Екатерину 
Ивановну Вереща
гину. В  магазине 
чисто, товары раз
ложены аккурат
но. На вопросы по
купателей она от
вечает вежливо.

М. Саламатин,
Т, Чврвмнони.
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Труженики сельского хозяйства района приложат все силы н тому, 
чтобы претворить в жизнь задачи шестого пнтилетнего плана_

В райкоме К П С С  и райисполкоме
Об итогах с о ц с о р е в н о з а ш к о л ш о в Т М Т С  

в полеводстве и по повышению молочной 
продуктивности коров за декабрь 19Ь5 годаРассмотрев итоги социалистического соревнования колхозов и М ТС за декабрь 1955 года, бюро РК К П СС и исполком райсовета депутатов трудящихся за лучшие показатели, достигнутые в борьбе за повышение продуктивности молочного скота, присудили переходящее Красное знамя райкома партии и райисполкома сельхозартели «Новый путь», Погоре ловского сельсовета (председатель правления т. Алексашин, секретарь парторганизации т. Зуев). Колхоз увеличил удой молока в декабре 1955 года по сравнению с д е к а б р е м  J9 5 4  г. на 84 процента.Отмечена хорошая работа по повышению продуктивности молочного скота колхозов «Красная нива» и 

«Строитель».* * *. За лучшие показатели в полеводстве по подготовке к весеннему севу переходящее Красное знамя райкома К П С С  и райисполкома присуждено сель

хозартели имени Ворошило
ве, Вожбальского сельсовета (председатель правления т. Козлов, секретарь парторганизации т. Леви- нов). Колхоз обеспечил себя собственными семенами зернобобовых на 103,8 процента. Все семена очищены. Вывезено навоза по состоянию на 1 января с. г. на 11,9 процента к плану, завезено минеральных удобрений на 26,2 процента. Колхоз производит сбор золы и куриного помета.Отмечена хорошая работа по подготовке к весеннему севу колхозов имени 
Сталина, Мосеевского сельсовета и имени Молотова,Калининского сельсовета.

* * *За лучшие показатели, достигнутые на 1 января в завершении сельскохозяйственного года, по подготовке к весеннему севу, ремонту тракторов и других сельскохозяйственных машин переходящее Красное знамя райкома партии и райисполкома присуждено Толшмонской МТС (директор тов. Воропанов).
Обязательства15 января в деревне Устье пришли все кадры животноводства и члены бригады № 3 колхоза «1-е М ая», У-Печенгского сельсовета. На собрании обсуждался вопрос по материалам четвертой сессии Верховного Совета С С С Р . С  большим вниманием присутствующие выслушали сообщение о решениях сессии, о Государственном бюджете на 1956 год, о докладе Председателя Совета Министров С С С Р  тов. Булганина Н. А . и речи Н. С . Хрущева.После чего началось активное выступление колхозников. Доярки Протопопова Манефа Александровна, Соболева Мария Александровна, конюхи Волокитин Иван Михайлович, Волокитина Алефти- на Васильевна от всего сердца одобрили политику нашего Советского прави-

животноводовтельства. Они выразили, что принятый бюджет на 1956 год—это бюджет мира, посещение товарищами Булганиным Н. А . и Хрущевым Н. С . Индии, Бирмы и Афганистана послужит делу укрепления мира и безопасности народов всех стран.Готовясь к X X  съезду К П С С , доярки Протопопова М. А ., Соболева М . А . взяли обязательство в январе увеличить надой на фуражную корову в полтора раза против декабря и в течение года надоить по 1400 литров молока. Конюхи Волокитин И. М. и Волокитина А . В. заявили, что они по всем правилам подготовят коня к весеннему севу и сохранят полностью весь нарождающийся молодняк.
А. Коробицын, агитатор.

ВЫЗОВ ПРИНЯТВ ответ на вызов коллектива Мосеевской МТС по примеру воронежских механизаторов включиться в социалистическое соревнование в честь X X  съезда К П СС, рабочие и инженерно-технические работники Тотемской машинно- тракторной станции обязались ко дню открытия съезда отремонтировать 35 тракторов, 25 плугов, 25 сеялок, 11 культиваторов

и снизить себестоимость ремонтных работ.В целях повышения квалификации механизаторов намечено организовать техническое обучение по совмещению профессий.В обязательство включен пункт об оказании помощи колхозам в подготовке к весне и вывозке строительного материала для животноводческих ферм.
Н. Александров,

Передовиков социалистического соревнования за получение высоких надоев молока
Решением бюро PH КПСС и исполкома райсовета 

депутатов трудящихся награждены Почетными гра
мотами и заносятся на районную Доску почета до
ярки, добившиеся наивысших удоев за три месяца:

|Из колхозов зоны Тотемской МТС 
I Митрушина 3. А , Ложкина Л. И. (имени Моло- | топа, Калининского сельсовета).
Двойнишникова В. А. («Строитель»).

1 Лаврова Н. В. (имени Сталина, Матвеевского сельсовета).Из колхозов зоны Мосеевской МТС 
И Козлова Н. В. (имени Ворошилова)
I Алыкова К. М. («Большевик»)

Пахнина П. А. («Заветы Ильича»)Из колхозов зоны Погореловской МТС 
Волокитина А. П. («1-е Мая», У-Печсньга) 
Рубцова Г. П. («Ударник»)Из колхозов зоны Толшменской МТС 
Шолохова Н. М. (имени Молотова)
Рычкова А. К.. Жданова Л. В., Осовская Т. 

Юраина Г. И , Соболева В. А., Жданова Е.
I Меньшикова Е. В. («Сигнал»),Добьемся новых успеховПа днях все животноводы колхоза «Красный Север» собрались в конторе поговорить по душам с членами правления, обсудить итоги зимовки скота за прошедшие месяцы и наметить практические мероприятия на 1956 год.Животновод тов. Шала- евская заявила: «У  нас налицо все условия надоить на каждую фуражную корову в новом хозяйственном году по 1200 литров молока. В настоящее время на ферме имеется одна яловая корова, тогда как в прошлом году их было десять. Кормовая база неплохая. Сена, яровой соломы достаточно, не говоря уже об озимой, заложено силоса 6 ям. Мы были неправы, решив кормить силос после отелов,сейчас немедленно надо приступить к скармливанию его коровам, телятам, овцам, поросятам».Чабан Мария Соболева в своем выступлении сказала: «На ферме наступила самая ответственная пора, начались окоты овец. За несколько дней я получила приплода больше 20 ягнят, с ними нужны дополнительные заботы, но бригадир тов. Лихачев мне дает другие подсобные работы, как возка воды, пилка дров, тогда как колхозницы Шалаевская М. Н., Елисеева Е. ГГ, Панкратова С. С . и другие бывают не полностью загружены

делом. За мною 'закреплено 60 голов овец, и если заведующий МТФ, бригадир и правление колхоза будут помогать, я обязуюсь недо- пустить падежа, выполнить план настрига шерсти и получить приплод на каждую овцематку 1,5 ягненка».Птичница О. Н. Шалаевская отметила, что в 1954 году она получила по'70 штук яиц на несушку, но правление колхоза было освободило ее от любимого дела и новая птичница получила в истекшем году лишь по 47 штук яиц.— В настоящий момент, — говорит тов. Шалаевская.—я вновь приступила к своей работе, часть кур начала нестись в январе. В этом году я обязуюсь получить не но 70 штук яиц от несушки, а еще больше.Отвечая на проект Директив ЦК К ПСС, все работники животноводства нашего колхоза решили добиться таких показателей, чтобы быть участниками районной сельскохозяйственной выставки в 1956 году по всем группам скота,
(1. Свливановский,председатель колхоза «Красный Север»,

Ценный починВ целях сокращения административно управленческого аппарата колхоза « Красный борец» правление освободило от работы заместителя председателя Н. В. Котова, кроме того, упразднило должность заведу ющего животноводством. На место их утверждены заместителями председателя колхоза специалисты сельского хозяйства—по полеводству—агроном Т. С. Козлова и по животноводству—зоотехник Н. А . Андреева. Последние уже приступили к исполнению своих обязанностей.В результате проведенных мероприятий в настоящее время произведено укрепление полеводческих бригад. Вывший замести* тель председателя правления Н. В. Котов послан работать бригадиром в одну из отстающих полеводческих бригад.
А. Рычков,инструктор РК К П С С  по зонеМосеевской М Т С.ТрудолюбивыйконюхБольшим почетом и уважением среди членов нашей артели пользуется комсомолец Николай Некрасов. Работая с осени 1955 года старшим конюхом на центральной конюшне, он навел в ней полнейший порядок. Стойла для лошадей у него всег- гда прибраны, кони чистые, имеют хорошую упитанность и работоспособны.На состоявшемся комсомольском собрании Николай Некрасов в честь предстоящего X X  съезда КПСС взял на себя обязательство в текущем хозяйственном году от всех восьми кобылиц получить и вырастить хороший и крепкий молодняк,
А. Улитии,председатель сельхозартели«Заря».Экзамены по агротехникеНеплохими результатами в учебе встречают X X  съезд КПСС учащиеся группы № 16 Тотемского училища механизации сельского хозяйства.14 января они держали экзамен по агротехнике, где показали прочные и устойчивые знания, что говорит о добросовестном и серьезном отношении к подготовке к урокам в период всех занятий. Товарищи Мезснео, Корепов, Рушманов и многие другие сдали экзамен на отлично, остальные на хорошо.

А. Первушин, староста !в-й группы учили- щи механизации.
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Международный обзор

Документы огромного 
международного значения

Ленинград. На улице Пржевальского открылся первый оака- лейно-коидитерский магазин без продавцов. Он оборудован специальными стеклянными прилавками. Все товары расфасованы и снабжены указателями цен. Проходя вдоль прилавков, покупатель сам выбирает нужные ему продукты и складывает в плетеную корзинку, которая вручается каждому входящему в магазин. Затем подсчитывается стоимость покупок. Торговый штат магазина состоит из двух контролеров, кассира и фасовщика товаров. Магазин пользуется большой популярностью у  населения.На снимке:' в новом магазине.Фото В . Капустина и И . Наровлянского. Фотохроника Т А С С .
— —  -  & ☆ --------------------------

23 года за прилавком

Проект Директив X X  съезда К П С С  по шестому пятилетнему плану разви тия народного хозяйства С С С Р  вызвал широчайшие отклики за рубежом. Это вполне понятно, ибо каждый пятилетний т а н  r нашей стране является событием большого международного значения. Шестая пятилетка, к осуществлению которой приступает советский народ, грандиознее всех предыдущих. Она открывает перед Советским Союзом еще более величественные перспективы, предусматривая огромный рост экономической мощи, культуры и благосостояния советского народа. Этот факт с глубоким удовлетворением воспринимают наши друзья. Но он привлекает внимание и не только друзей.Вполне естественно, что проект новой советской пятилетки встречен в Китае, Польше, Чехословакии и других странах социалистического лагеря с искренней радостью; Народ этих стран хорошо понимает, что растущая мощь Советского Союза является одним из важнейших факторов укрепления всего лагеря социализма. Директивы X X  съезда К П С С  служат для этих народов документом бгромной вдохновляющей силы. «Смелые и великие устремления советских людей,— пишет газета «Женьминьжибао»,— воодушевляют широкие массы в странах народной демократии и миролюбивых людей во всем мире...Беря в пример мирный труд великого советского народа, мы умножим свои усилия в борьбе за превращение нашей Родины в могучую социалистическую державу».Как известно, проект новой советской пятилетки предусматривает еще более широкое сотрудничество С С С Р  со странами народной д е м о к р а т и и .  Польская газета «Жице Варшавы» характеризует это сотрудничество с С С С Р  как «важнейшее условие быстрого развития собственной экономики и культуры народно-демократических государств».Грандиозная программа мирного строительства, изложенная в проекте Директив X X  съезда К П С С , раскрывает перед всем человечеством силу Советского Союза, отражает его могучую поступь к коммунизму. Прогрессивная печать капиталистических стран подчеркивает, что проект шестой пятилетки

еще ярче выражает неисчерпаемые возможности социалистического строя, его превосходство над капиталистическим строем. Фин- скан газета «Вапаасана»от- мечает, что поставленные в Директивах X X  съезда К П СС задачи под силу только плановому социалистическому хозяйству.Во многих зарубежных газетах указывается, что в основе нового советского пятилетнего плана лежат принципы мирного сосу-' ществования, мирного экономического соревнования двух систем — социалистической и капиталистической. При этом органы печати, в том числе и многие буржуазные, особо подчеркивают, что на путях этого соревнования Советский Союз располагает ныне всеми необходимыми условиями, чтобы в кратчайшие сроки решить свою основную экономическую задачу. А  именно—догнать и перегнать наиболее развитые капиталистические страны по производству продукции на душу населения.Новая пятилетка в С С С Р  так же, как и пять предшествующих пятилетних планов, — это планы мирного созидательного труда советских людей. Индийская газета «Хиндустан стандарт» пишет, что С С С Р  поставил перед собой колоссальные задачи и в борьбе за их осуществление он не может не быть искренне заинтересован в поддержании мира. В этой связи многие газеты обращают внимание на предусматриваемое в проекте Директив расширение использования атомной энергий1 в мирных целях. Огромные мероприятия по строительству а т о м н ы х  электростанций, отмечает шведская газета «Ню Даг», поднимут экономику С С С Р  на новый небывалый уровень, показывают всему миру, как нужно ставить энергию атома на службу человеку, на службу делу мира.Об отношении к новой советской пятилетке в капиталистических кругах хорошо сказала немецкая газета «Дер морген». Капиталисты, писала она, видят, что шестой пятилетний план в С С С Р  является могучей реальностью и свидетельствует о неисчерпаемых силах ведущей державы лагеря мира и что этому плану капитализм ничего равноценного противопоставить не может.
- В. Харьков.

В 1933 году меня постигло большое несчастье — умер муж. Я осталась одна, не имея никакой специальности, с тремя ма ленькими детьми.Но тяжелое горе не сломило меня, а, наоборот, заставило серьезно задуматься над выбором профессии. Я решила стать продавцом и вот почему: ведь нет ничего дороже на свете, как служить народу, удовлетворять его запросы. Так я считала тогда и остаюсь с таким мнением теперь.Но избрав почетную профессию и поступив на работу, я вначале долго беспокоилась и переживала, а сумею ли справиться с теми обязанностями, которые на меня возлагаются. Больше всего боялась потому, что училась в школе всего три года, считать па счетах не умела, с народом так часто общаться не приходилось. Но раз надумала быть работником прилавка, решила во что бы то ни стало поставленной цели добиться. Стала больше присматриваться к работе опытных продавцов, советоваться с ними, прислушиваться к замечаниям трудящихся, и дело пошло с каждым днем все лучше и лучше, а через год я уже была в числе ударников.Огдаваясь работе, не забывала и о воспитании детей, зная, что я их должна, как мать, окружить заботой и лаской, чтобы они не чувствовали утраты отца, во-премя накормить и правильно воспитать. С этой задачей справилась, да и неплохо. Двое из них—

Аня и Бася—получили высшее образование. Одна стала преподавателем, другой—врачом, третья дочь — Нина окончила педучилище. Все трое являются членами партии.Я очень рада, что мне,1 простой, одинокой, малограмотной женщине удалось правильно воспитать детей. Эго еще больше воодушевляет меня на честное отношение к делу, которому я посвятила 23 года. Партия и правительство не забыли меня, назначив в 1954 году пенсию. Теперь я могла бы и отдохнуть, но мне хочется еще трудиться и трудиться, за себя и сына, которого смерть рано вырвала из рядов строителей коммунизма.Теперь нам, продавцам, созданы условия для полного удовлетворения возросших запросов трудящихся. Возьмем хотя бы мой отдел обуви. Все необходимое в нем ссгь: ботинки, комнатные туфли, сапоги, модельные и простые туфли и многое другое. Только приходите, пожалуйста, приобретайте. Разве была такая возможность покупать товар рабочему человеку в царской России? Нет, не было и нет ее даже в настоящее время в странах капитала.А  посмотрите, что делается ' в нашей стране. В шестой пятилетке продажа кожаной обуви увеличится по сравнению с 1955 годом на 65 процентов, тканей шерстяных в два раза и т. д.Это обязывает нас, работников прилавка, учиться торговать культурно, вежливо, изучать запросы покупателей и своевременно их удовлетворять.
М. Томилова,продавец магазина промышленных товаров.

Поступок Соловьева *1 
заслуживает 

всеобщего презренияСоловьев Валентин Ми- I хайлович, с 1937 года рождения, имеет образование 7 классов, член ВЛ КСМ  с 1953 года. Учится в училище механизации сельского хозяйства. Все это говорит о том, что Советская власть очень много дала и дает молодому человеку, чтобы он стал действительным строителем коммунизма в нашей стране.Но Соловьев .отвечает обществу пережитка мистарого, буржуазного — пьянством и хулиганством. Он с первых же дней учебы в училище начал пьян ствовать, нарушать обще ственный порядок, за что неоднократно предупреждался дирекцией, дважды обсуждался иа комитете комсомола. И это все на него не повлияло. 1 января, напившись пьяным и вооружившись самодельным кинжалом, Соловьев делал попытку к нанесению ножевых побоев своим товарищам по учебе Шаврину и Русинову.Однако этот зверский замысел был предотвращен, и хулиган доставлен в органы милиции. Его не арестовали, дали еще раз возможность освободиться от пережитков капитализма. Соловьев административно наказан.Поступок Соловьева заслуживает всеобщего презрения.
С. Рожков,начальник Тотемского РО М .

ПО МАТЕРИАЛАМ ГАЗЕТЫ«В отрыве от масс» — под таким заголовком была опубликована статья в райгазете № 139. Председатель Р И К  тов. Новожилов сообщил, что указанные факты правильны. Данная статья обсуждалась на сессии Мосеевского сельсовета с участием широкого актива и представителя райисполкома тон. Комарова. Депутаты сельсовета указали тов. Врагину на недостатки и приняли решение, направленное на улучшение работы исполкома сельсовета.За запущенность организационно-массовой работы й несоблюдение конституционных сроков созыва сессий на председателя сельсовета тов. Брагина райисполком наложил административное взыскание.
Редактор В. ЧУРИН.

Мальцева Капитолина Петровна, проживающая в городе Тоть- ме, улица Трудовая, дом № 13 возбуждает дело о расторжении брака с  Мальцевым Борисом Николаевичем.Дело подлежит рассмотрению в Вологодском областном судеЗакаа Газета «Рабочий леса» выходит три рава в неделю: по средам, пятницам и воскресеньям. А Д Р Е С  РЕД АК Ц И И : г. Тотьма, Белоусовская, 5. Тир.
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